

# La sonnerie du moment...

## « Around the world » Daft Punk

Ce célèbre duo de musique électronique est formé en 1993 par deux parisiens: Thomas Bangalter et Guy-Manuel de Homem-Christo. A l'origine de la French Touch, ils ont envahi le monde, reconnaissables aux casques qu'ils portent toujours en public.



Around the World est un titre de leur premier album studio, *Homework*, sorti en 1997. Autant que la musique, dont le Gimmick (le titre répété à l'infini) a traversé les années, le clip décalé réalisé par Michel GONDROY reste, lui aussi, un modèle du genre.